



# ほっと<sup>2</sup>ニュース

平成27年6月15日

第48号

校長室だより

【花乃井中学校ホームページ URL **NEW** <http://swa.city-osaka.ed.jp/weblog/data/j562151/>】

## 進路説明会 H28年度府立高等学校入試制度が大きく変更

5月26日に「第1回進路説明会」を開催しました。約160名の保護者の参加がありました。ほとんどは3年生の保護者ですが、1・2年生の保護者も50名ほど参加していただきました。進路指導主事の樋口先生からは、パワーポイントなどを活用し、入試制度について詳しく説明がありました。今回の府立高等学校の入試制度からは、現1・2年生から順次、調査書の評定に1・2年時の成績も記載されることになる。今まででは、公立高校入試は前期・後期と学科により入試日が異なっていたが、2月に行われる特別入学者選抜は実技検査・面接のある18校のみで、3月の一般入学者選抜は151校で実施され、いわゆる受験の機会は原則1回になる。「3年生になったら頑張る」という言葉は通用しないと。校長先生からは、全国学力状況調査の結果や大阪市統一テストの結果が評定にもリンクしてくるという説明も行いましたが、一番大事なことはテストの点だけに拘るのではなく、日々の授業を大事に受けることが成績向上につながるというお話をしました。『学力を上げるコツは二つあります。それはコツコツと努力することですよ!』



## 卒業生が教育実習生として再び花中へ！

6月1日から3週間、3名の教育実習生が来ました。教科は英語科2名、音楽科1名です。当時から「クラスコンクール」に対する思いは凄かったそうですよ。伝統はしっかりと継承されていますね。せっかく大先輩が来ていて、「クラコン」優勝の秘訣を聞いてみることが勝利につながるかもしれませんよ。実習生の皆さん、花中で教員としてのプロフェッショナルを学んで、再び母校に戻ってきてくださいね。ここでプロの条件をいくつか紹介します。一流のプロは「自分で高い目標を立てられる人、約束を守る、準備をする。」



## 地域清掃の輪が広がる！西区役所の関係者も絶賛！！



6月2日、2年生全員で昨年度から行っている地域清掃を実施しました。今回は、地域の公園の清掃だけでなく、花中校区にある電柱を中心に落書き消しも実施しました。西区役所から落書きけし専用の用具をお借りしただけでなく、各グループに補助員も同行しサポートしていただきました。生徒たちは自分たちの街を自分たちの手できれいにすることに喜びを感じていました。今後も、2学期、3学期と継続してしていく予定です。『きれいにしたい=キレイ西隊』大成功！！

## 平成27年度 体育大会開催！！

第67回体育大会の各学年優勝クラスは1年1組、2年2組、3年2組でした。校長先生から「最高の舞台で、最高の仲間とともに、最高のパフォーマンスを」と開会式でお願いしましたが、まさしく最高の体育大会となりました。また、1年「心を一つに」、2年「可能性を信じて」、3年「頑張るときはいつも今」の合言葉を大切にして、クラス・学年の絆をさらに深めてください。

